

(生徒)

⑦分科会に参加した感想

分からなかった手話を覚えた

福祉に対する興味がますますわいてきた。校長先生の話が聞けてとても良かった。

楽しかった。

福祉教養科に進学したい

女子サッカー部に参加して、とても楽しかった。先生や先輩も優しく教えてくれました。入学したい。

先輩がとても楽しそうで、私も入れたらなあと思いました。授業は大変楽しそうだった。

初めての学校説明会でとても新鮮でした。

校舎内がとてもきれいで、過ごしやすそうだと思った。

設備が整っている。

校舎が広かった。

校長先生の話が面白かった。

⑩具体的な参考になった事柄

映像などを使って、すごくわかりやすかった。入試のことが参考になった。

大きく行きたい気持ちが高まりました。すごくわかりやすかった。

分からなかったことを知れて良かった。

福祉を学んだり、普通の授業を学ぶにあたり、沢山の先生が補助をしていて学びやすい環境で受けられることを知り、もっと行きたいと思いました。

授業の受け方が参考になった。

学校の雰囲気がよく分かりました。制服や入試についてなど詳しく知る事ができて良かった。

前期選抜や後期選抜についてよくわかった。

校訓と入試状況が特に参考になった。

資料を読んで参考になった。

校長先生のブログがいつも励みになっています。

文化祭や少人数授業を受ける事ができる点が良い。

入試の面接が集団面接である事。

生徒の印象がとても良かった。

普通科でも福祉科の授業を学ぶ事が出来ることが分かった。

(保護者)

⑥全体を通じて

校長先生の『美しい言葉は何ですか』の問い合わせに、考えさせられました。『ありがとう』という簡単な言葉が素直に言えると、それは自身も周りの人たちにも温かい気持ちになって…すてきな言葉なのだと改めて思いました。学校案内も生徒会の皆さんがあそんと説明してくれてよく分かりました。福祉教養科では、介護の勉強だけでなく手話なども勉強できて子供にもいろいろ勉強するのが大変そうで大丈夫でしょうか。

駅～学校までの間、野球部の生徒さんの挨拶が元気良くとても良かった。(以上多数)校長先生の話は、親の私にも勉強になりました。(以上多数)学校説明会の方も子供たちの将来を1年生から考えているような気がしました。

福祉の道に進みたいという娘の志に合った環境という印象を受けました。非常に参考になりました。短い時間で全体の概要をわかりやすく説明していく良かった。生徒の部活動の説明があり、直接生徒に接する事が出来て良かった。

部活の見学数がとても少なくて残念です。

学校の雰囲気もとても良く、何をしていくのか自分で考えられる環境がきちんと作られていると感心させられた。

資料の中に必要経費が出ていてありがたい。

他校との違いが明確で良かった。

校門を入ってからの部活動の生徒が元気な挨拶や案内がすばらしい。